

Cuba se souvient de la visite de Saint Jean Paul II (+Photos)



La Havane, 25 janvier (RHC) Le cardinal Beniamino Stella et le ministre cubain des Affaires étrangères par intérim, Gerardo Peñalver, ont procédé aujourd'hui à une oblitération postale commémorative pour le 25e anniversaire de la visite du Pape Jean-Paul II sur l'île.

Photos : Juan Manuel Muñoa Cordero, Prensa Latina

Au siège du ministère des affaires étrangères, l'envoyé spécial du pape François pour les célébrations de l'événement, accompagné du nonce apostolique Giampiero Gloder et d'autres autorités ecclésiastiques, a signé l'émission spéciale composée de quatre timbres-poste, qui commémorent les messes célébrées en janvier 1998 par le souverain pontife de l'époque, Jean-Paul II.



Monseigneur Gloder a remercié les autorités cubaines pour ce geste simple mais significatif en souvenir de l'événement, qui a marqué non seulement les relations entre le Vatican, l'Église catholique et la nation caribéenne, mais qui a également marqué la population et eu un impact sur les relations internationales.



Il a rappelé que le Saint-Père a voulu venir à Cuba malgré la détérioration de sa santé et son âge avancé, un message d'amour pour les Cubains et un signe de son désir de construire des ponts pour promouvoir une voie de dialogue.

Le nonce apostolique a également fait allusion au message du pape François, à l'occasion du 25e anniversaire de cette visite et, en particulier, à son invitation à revenir aux paroles prononcées par Jean-Paul II, qui a laissé aux familles, aux jeunes et au peuple en général, un message éclairant d'encouragement et de valeurs qui exaltent les personnes, a-t-il dit.

De son côté, le vice-ministre des Affaires étrangères Elio Rodríguez a souligné que les activités d'hommage sont une manière de renouveler l'engagement de renforcer les relations historiques entre Cuba et le Vatican, qui remontent au 7 juin 1935 et sont considérées comme positives, de respect et de reconnaissance mutuels.

Il a souligné que la visite sur l'île du désormais saint a marqué une étape importante dans ces liens et a ouvert une voie qui a fait de la nation caribéenne l'un des rares pays au monde à avoir reçu les trois derniers papes, qui ont pu apprécier le respect de la liberté religieuse dont jouissent les Cubains.

La visite a été gravée dans la mémoire historique de la nation et le pape a pu apprécier la noblesse et l'esprit du peuple qui l'a reçu avec affection, a déclaré Rodríguez.

Il a également exprimé sa gratitude pour le rejet permanent par le Vatican du blocus économique américain, et a rappelé la visite au Saint-Siège des leaders de la Révolution, Fidel Castro (1996) et Raúl Castro (2015), ainsi que le voyage du président, Miguel Díaz-Canel, pour la cérémonie marquant le début du pontificat de François.

La responsable du Bureau d'attention aux affaires religieuses du Comité central du Parti communiste de Cuba, Caridad Diego, le premier vice-ministre des communications, Wilfredo González, l'archevêque de La Havane, le cardinal Juan de la Caridad García, et le président de la Conférence des évêques catholiques de Cuba, Monseigneur Emilio Aranguren, ainsi que d'autres ecclésiastiques et fonctionnaires du ministère des affaires étrangères et du ministère des communications ont également assisté à cette oblitération.

Le 21 janvier 1998, Jean-Paul II est arrivé à Cuba pour ce qui devait être la première visite d'un pape sur l'île, suivi par Benoît XVI en 2012 et François en 2015. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311667-cuba-se-souvient-de-la-visite-de-saint-jean-paul-ii-photos>



Radio Habana Cuba